



SPD-Gemeinderatsfraktion

Bietigheim-Bissingen

*Volker Müller, Fraktionsvorsitz
Dr. med. Rolf Breitenbücher
Kai Emmert
Prof. Dr.med. Heinrich Heyes
Werner Kiemle, stv.Fraktionsvorsitz
Ines Kimmich
Günter Krähling
Thomas Reusch-Frey*

Antrag 2 zum HH 2017: CityApp Bietigheim-Bissingen

Die SPD-Fraktion beantragt die Einführung einer CityApp für Bietigheim-Bissingen zu prüfen.

Begründung:

Die Digitalisierung schreitet immer weiter voran. Digitale Medien, Social Media, Smartphone und Homepage lassen sich aus unserem Alltag kaum noch weg denken. Zum Haushalt für das Jahr 2014 hat die SPD-Fraktion die Einrichtung von WLAN-Hotspots in Bietigheim-Bissingen beantragt. Dies wurde inzwischen eingerichtet und hat einen großen Mehrwert für die Stadt geschaffen.

Zahlreiche Apps gehören längst zum „Daily Business“. Um ein weiteres Informationsmedium, neben Homepage und Newsletter der Stadt zu schaffen, schlägt die SPD-Fraktion die Einführung einer App für und über die Stadt Bietigheim-Bissingen vor. Diese CityApp sollte sich sowohl an den Interessen der Bürger als auch an Touristen orientieren und für beide Zielgruppen attraktiv gestaltet werden.

Rubriken und Inhalte könnten sein:

- Aktuelle News
- Einkaufen, Gastronomie & Unterkünfte
- Rathaus & Stadtführungen
- Bildung & Schulen
- Kultur & Tourismus
- Sport & Freizeit
- Veranstaltungen
- Mobil in der Stadt

Die CityApp soll als mobiler Stadtführer für unsere Stadt dienen und in den App-Stores kostenlos herunter geladen werden können.

Ines Kimmich, Werner Kiemle